

A Monsieur le Contrôleur Civil, Chef de la
Région de la Chaouia

CASABLANCA

Monsieur le Contrôleur en Chef,

L'Association des Anciens Elèves de l'Alliance à Casablanca nous a fait part de la démarche qu'elle a faite ces jours ci auprès de vous au sujet des sentiments dont est actuellement animée la jeunesse juive marocaine devant les événements mondiaux et de la réponse que vous avez bien voulu lui faire.

Nous avons été depuis saisis, par de nombreux jeunes gens, de leur ardent désir de se mettre inconditionnellement à la disposition de la France, si la tension politique actuelle aboutissait à un conflit armé.

Nous croyons inutile de vous dire, Monsieur le Contrôleur en Chef, combien cette Communauté serait heureuse de voir les Autorités Supérieures prendre en bonne considération l'offre totale de cette jeunesse, estimant que le judaïsme marocain ne saura jamais assez manifester son parfait loyalisme et son indéfectible attachement à la grande France généreuse et payer assez cher son tribut de reconnaissance envers la Nation protectrice et si libérale.

Il ne nous appartient pas d'indiquer sous quelle forme et dans quelles conditions l'offre de service de nos jeunes pourra être utilisée par le gouvernement à la disposition duquel nous nous mettons ~~donc pour organiser ou coordonner~~, suivant ses directives, l'enrôlement de nos volontaires.

Veuillez agréer, Monsieur le Contrôleur en Chef, l'assurance de nos sentiments respectueusement dévoués.